HANSEL ET GRETEL et La Maison de Pain d'Epices

Voici l'histoire de Hansel et de sa sœur Gretel telle que me la racontait ma grand-mère assis elle et moi autour du poêle les soirs d'hiver.

Cette histoire s'est passée il y a très longtemps dans un petit hameau de Gouy-lez-Piéton.

Hansel et Gretel étaient les enfants d'un pauvre bucheron et de sa femme. Il leur arrivait souvent de ne rien avoir à manger, la vie était très dure.

Ce soir-là, le papa réunit sa famille et leur dit « c'est la saison des châtaignes et des champignons, essayons d'en trouver en forêt, cela nous fera un repas ».

Chacun se prépara à sortir. Le papa dit « Nous irons au bois celui qui longe la chaussée romaine, votre mère et moi prendront le chemin de gauche, Hansel et Gretel, prenez celui de droite et rendez-vous ensuite à l'Eglise de Gouy »!

Hansel et Gretel se mirent en route avec leur lanterne. Au bout d'un moment, ils virent une lumière qui filtrait à travers les arbres

Enfin, ils atteignirent une clairière. Le sol était parsemé de champignons mais plus extraordinaire, ils avaient devant eux une maison comme ils n'en avaient jamais vue : une maison aux mille lumières dont les murs étaient faits de pain d'épices, la toiture de petits beurre au chocolat, la façade était couverte de fruits confis, de melocake et mashmallows et des pépites de chocolat garnissaient le soubassement de la maison. Une bonne odeur de cuisine et de pâtisserie se répandait autour de la maison.

Bon dit Hansel, méfions-nous, c'est peut-être la Maison de la forêt dont on nous a parlé, celle où habite Malicia, la sorcière. Il parait qu'elle te jette un sort rien qu'en te fixant dans les yeux. On dit qu'elle peut t'endormir ou t'obliger à travailler dure pour elle.

Remplissons notre panier de champignons sans faire de bruit et filons.

Au bout d'un moment cependant, Gretel qui n'en pouvait plus de sentir cette odeur de gâteau et de ragoût, s'avança vers la porte, fit sonner la cloche et cria « Nous avons faim et froid, s'il vous plait, laissez-nous entrer ».

La porte s'ouvrit et une dame un peu étrange leur dit, « entrez les enfants, venez vous réchauffer !»

Une fois à l'intérieur, la sorcière Malicia, car c'était bien elle, regarda Hansel dans les yeux et aussitôt, il s'endormit. « Ce sera mon prochain ragoût » se réjouit-elle

Puis elle fit pareil avec Gretel, lui donna un balai et lui ordonna de nettoyer la maison.

En travaillant, Gretel découvrit un petit miroir cerclé de perles et il lui vint une idée.

Madame, madame, j'ai terminé mon travail. La sorcière vint vers elle et la regarda fixement pour l'endormir. C'est alors que Gretel brandit le miroir face à la sorcière qui s'endormit aussitôt, victime de son propre sort.

Du même coup, Hansel se réveille. Vite, vite Hansel, sortons d'ici.

Attend Gretel, voyons d'abord si nous trouvons de la nourriture à emporter, regarde dans ce joli coffre.

Gretel ouvrit le coffre et n'en crut pas ses yeux, il était rempli de friandises, de chocolats, de sucres d'orge de toutes les couleurs et au fond : des pièces d'or comme s'il en pleuvait.

Bien, conclut Hansel, on file mais on emporte le coffre.

A peine sortis, deux personnages énormes se dressent devant eux. Bonsoir les enfants dirent en cœur les deux géants. Nous sommes Alice et Grégoire, Nous venons juste de nous réveiller d'un très très long sommeil.

Où allez-vous ainsi?

A l'Eglise de Gouy, retrouver nos parents.

Allez, montez sur nos épaules, nous allons vous y conduire.

Après une petite marche, ils atteignirent enfin l'église de Gouy où leurs parents les attendaient plein d'anxiété.

Quelle fête que ces retrouvailles, on mangea, on but et on chanta jusqu'au matin car ils savaient que plus jamais ils n'auraient ni faim ni froid.